

COMPTE RENDU DE LA REUNION CLUB

Vendredi 21 juin 2024

Présents : D. JOSSE, E. MOURADIAN, H. RAOUX, Y. LAGUESSE, M.P. PASQUAL, J. MANDON, B. BALAVOINE, R. DESMOULIN, A. LAMOURI, H. BALTHAZART, J.M. PINAZO, M. COUSTON, E. GIACOMETTI, M. NICOLAS

Excusés : A. NICOLAS, R. CHAILAT, M. COSTES, J. LION, J.P. DELLERM, M.F. et D. MARCHAL

Ensemble à vélo Paris 2024 :

Le voyage à Paris est maintenant terminé. Reste en nous le goût d'un vécu extraordinaire grâce à la préparation et à l'ambiance qui y a régné.

L'accident de Cécile dès les premiers 15 km a jeté un froid à notre enthousiasme mais le courage et les nouvelles données par Henriette nous ont permis de garder le moral.

Le temps n'était pas toujours de la partie, l'accueil et l'accompagnement des clubs locaux nous ont bien aidés. Réception mémorable à Viry-Chatillon par Monsieur le Maire et le club local.

Merci à Henriette pour le guidage final vers Paris, chapeau bas aussi aux accompagnateurs et à la préparation sans faille ! Reste maintenant à organiser le retour vers les participants, les sponsors, le comité départemental, les communes qui nous ont aidées. Films et photos sont en préparation pour réception avec projection en septembre ou octobre...

Bourse aux vélos 2024 :

la bourse s'est tenue le samedi 8 juin, la fête du vélo le dimanche 9. Michel nous dresse une analyse vraiment parfaite du déroulement et de son résultat. Le détail est joint en annexe.

Merci Michel pour ce compte rendu et ton implication pour la réussite de cette bourse.

Merci aussi à Toutes et à Tous qui ont œuvré pour ce résultat très motivant pour l'équipe.

Point sur la trésorerie du club :

Malgré le manque de communication avec la Banque Postale, Jacques nous dresse un bilan estimatif positif de nos finances (1300 € sur le compte), incluant le résultat de la bourse.

Le potentiel de vélos disponibles à ce jour est important aussi, à nous de faire fructifier ce stock.

La facture du triathlon d'Aix en Provence (150 €) a été émise mais le virement n'apparaît pas encore sur le compte.

Utilisation de nos ressources :

Le nouveau logo du club est présenté par Jessica sous différentes déclinaisons, couleur, fond...

Nous envisageons d'imprimer un lot de 100 bidons à effigie du club pour offrir à chaque membre et préparer d'autres actions de communication, concentration, rallye, Pélissanne Boulègue...

Nous envisageons d'autres moyens de communications, carte du club, autocollants...

Maison du vélo à aménager, local supplémentaire :

Un nouveau local annexe est attribué au Team des Costes. Un premier déménagement a été effectué avec Philippe. Reste à poursuivre ce rangement vers le nouveau local pour le matériel ne servant qu'une seule fois par ans de façon à libérer de la place dans notre local (gain de disponibilité et d'efficacité)

Commande d'équipements aux couleurs du club :

La commande des équipements est en cours d'élaboration. Marie-Paule se charge de collecter les demandes, voit avec l'équipementier GAUTIER le détail de prix de chaque pièce et le délai avant confirmation de commande. Les équipements seront imprimés avec le nouveau logo.

La prise de taille est toujours d'actualité au club le mercredi ou avec Marie-Paule sur R.V.

Sorties à la journée :

La sortie vers le Ventoux se fera en « comité restreint », étant annoncée trop tard, risque de mauvais temps, disponibilité de chacun... Je laisse le soin à d'autres personnes de l'organiser pour le club pour les prochaines fois.

Les mois de Juillet / Août ne sont guères propices à de grandes sorties, températures excessives et circulation dense. Nous attendrons septembre pour la côte bleue, la montagne de Lure ou autre circuit.

Les propositions personnelles « au fil de l'eau » seront aussi les bienvenues pour celles et ceux qui seront disponibles.

Soirée des sports samedi 29 juin :

Jacques sera le nominé, digne représentant du club en ce samedi 29 juin à 18 heures.

Merci de nous rendre disponible pour accompagner Jacques dans ces moments importants pour le club.

Tour de table et questions diverses :

Prévoir les réunions et manifestations plus en avance de façon à se libérer plus facilement.

Nous prévoyons une réunion mensuelle pour le club chaque dernier vendredi du mois. Celle-ci sera indiquée sur le calendrier mensuel du club (Henri). Michel en assure l'ordre du jour.

Les photos devant les enseignes de nos partenaires seront faites certainement en septembre, Robert et Bernard s'en inquiètent auprès des commerçants.

Pour la Banque Postale, Michel refait le dossier pour présentation avec les nouveaux documents.

Michel s'occupe aussi de la demande d'aide auprès des Ets LECLERC de façon à prévoir la concentration de le rallye Vincent Garcin début septembre

Bien cordialement

Michel